

L'hôpital d'enfants en fête aujourd'hui

SANTÉ. L'hôpital d'enfants diophysien ouvre ses portes au grand public le temps d'un après-midi. Comme chaque année, l'institution qui veille notamment à la prise en charge des enfants et adolescents après une chirurgie, propose un panel d'activités variées. Au programme aujourd'hui dès 14 h : des stands de sensibilisation aux différents parcours de rééducation, de l'éducation thérapeutique, la présentation de différentes associations de soutien aux patients ou encore un concert.

Kinésithérapeutes, éducateurs sportifs ou encore psychomotriciens seront présents. Ils échangeront sur les différents parcours de prise en charge lors de rééducations pour des pathologies spécifiques. "Le volet éducation thérapeutique consiste à apprendre au patient à vivre avec une maladie chronique", explique la direction de l'hôpital. L'accent est mis sur quatre pathologies : l'asthme, l'épilepsie, le diabète et l'obésité. De nombreuses associations animeront l'après-midi et présenteront leurs actions. Parmi elles : Havre de paix, mais aussi

Sourire de l'enfant et la Maison des parents de l'Océan indien... La journée se terminera en musique. Danses et chansons seront à l'honneur en présence du chanteur-guitariste Guigs Guigson et de la star locale Mickaël Pouvin. Un beau programme pour que la maladie ne soit pas une fatalité.

Julia Beauflits

Mickaël Pouvin chantera à l'hôpital d'enfants aujourd'hui (photo DR).



La rougeole refait parler d'elle

SANTÉ. Après une période d'accalmie (entre février et avril), une reprise de la circulation du virus de la rougeole a été observée. 34 cas ont été signalés à l'ARS depuis le début du mois d'avril. Au total, ce sont 77 personnes qui ont été touchées par la maladie dans l'île. Les cas sont répartis sur la quasi-totalité du territoire réunionnais, mais le Nord et le Sud restent les plus touchés.

"Considérée comme l'une des maladies les plus contagieuses, de nouveaux cas sont attendus dans les semaines à venir", annonce déjà l'ARS. Afin d'éviter la contagion, il est recommandé de porter un masque et d'éviter le contact avec d'autres personnes, par exemple dans la salle d'attente chez le médecin. Il faut savoir que le virus se transmet très facilement quand on tousse, on éternue, on se mouche, et par la salive. Selon les autorités sanitaires, seule la vaccination peut stopper l'épidémie.

"Souvent considérée à tort comme bénigne, la rougeole n'est pas seulement une maladie infantile. Elle concerne aussi les adolescents et les jeunes adultes non vaccinés et peut entraîner des hospitalisations et parfois de graves complications (pneumonies, encéphalites...)", rappelle l'ARS.

En se vaccinant, on se protège et on protège aussi son

entourage (notamment les enfants de moins de 1 an, les femmes enceintes et les personnes immunodéprimées qui ne peuvent pas bénéficier de la vaccination).

Il faut savoir que deux doses de vaccin sont nécessaires pour assurer une protection efficace. Depuis le début de l'année 2019, la rougeole circule activement dans la zone océan indien et en France métropolitaine. Il est important de vérifier son statut vaccinal, même chez les adultes, et si besoin, d'effectuer un rattrapage vaccinal auprès d'un professionnel de santé (toute personne de plus de 12 mois et née depuis 1980 devrait bénéficier de 2 doses de vaccin selon les recommandations).

Suite au signalement récent de deux professionnels de santé du CHU ayant contracté la maladie, l'ARS a lancé une campagne de promotion de la vaccination auprès des professionnels de santé et des professionnels en contact régulier et prolongé avec des personnes à risque.

Un kit de communication a été remis aux professionnels de santé des établissements sanitaires et médico-sociaux, des Unions régionales de professionnels de santé et ordres professionnels, de l'Université/UFR santé, des instituts de formation et d'étude en santé, des sociétés de transport sanitaire...



ANTHURIUM TOURISME
AGENCE DE VOYAGES

OFFRE
JUILLET AOÛT



TAMASSA 4*
en all inclusive*

Séjour 5 nuits en all inclusive
+ vols + transferts :

à partir de 920 €*

Hébergement gratuit en all inclusive pour les enfants -12 ans partageant la chambre des parents.

Pour réserver votre séjour rendez-vous en agence :
53 Route de Domenjod
97400 Saint-Denis

☎ 0262 93 13 93

📍 Anthurium Tourisme



La rougeole n'est pas seulement une maladie infantile. Elle concerne aussi les adolescents et les jeunes adultes non vaccinés.